

**Begründung zur Verleihung der  
Ordensspange des KFV Rhein- Lahn e.V. an  
Herrn Hartmut Neuper  
Gartenfeldstr. 9, 56370 Reckenroth**

Hartmut Neuper trat am 27.04.1970 in die Freiwillige Feuerwehr Reckenroth aktiv ein. Nach seiner Ausbildung zum Truppmann, Truppführer und Maschinist war er von 1985 bis 1990 stellvertretender Wehrführer der Einheit Reckenroth.

1989 absolvierte er die Ausbildung zum Gruppenführer und übernahm von 1990 bis 2001 das Amt des Wehrführers.

In seiner Amtszeit modernisierte Hartmut Neuper die Wehr in vielerlei Hinsicht:

- Bereits 1988 hatte er mit dem damaligen Wehrführer Helmut Stockenhofen einen der ersten Fördervereine im Rhein- Lahn Kreis gegründet.
- 1991 traten die ersten Frauen aktiv in die Freiwillige Feuerwehr ein.
- 1995 bekam die bis dato als TSA- Einheit agierende FFW Reckenroth auf sein Bestreben ein TSF aus der VG Diez.
- Um- und Ausbau des Gerätehauses
- Anschaffung Funkgerät 4m
- Ausstattung aller Aktiven mit Nomex- Jacken
- Erfolgreiche Teilnahme Abnahme Leistungsabzeichen Bronze, Silber, Gold
- Er war einer der Mitbegründer der 1. Jugendfeuerwehr in der VG Katzenelnbogen 1995
- Sein berufliches Organisationstalent hat er bei vielen örtlichen Veranstaltungen des Fördervereins eingesetzt und das dörfliche Vereinsleben gefördert.
- Mitglied der Feuerwehr Showtanzgruppe „Männer“

Nachdem Hartmut Neuper das Amt des Wehrführers an Uwe Stockenhofen weitergegeben hatte, war Hartmut in vielfältiger Weise auf VG- und Kreisebene in Aus- und Weiterbildung der Kameraden/ innen tätig:

- Seit 2002 Kreisausbilder Maschinist
- Ausbilder Jugendfeuerwehr
- Brandschutzerziehung der VG Katzenelnbogen
- Aus- und Weiterbildung Wehrführer

Besonders geschätzt wird seine ruhige, analytische Herangehensweise an kleine und große Probleme. Auch bei der Umsetzung ist Hartmut jederzeit ansprechbar und bringt sich ein. Ganz besonders hervorzuheben ist sein Organisationstalent. Auch jüngere und ganz junge (z.B. Bambini) Kameraden hören gerne auf seinen Rat.